

ABSTRAK

Diyan Islamiyati, NIM : 1720210173 angkatan 2017 dengan judul “Analisis Bantuan Sosial Program Keluarga Harapan (PKH) Terhadap Perekonomian Keluarga Pra Sejahtera Dalam Perspektif Ekonomi Islam (Studi Kasus Di Kecamatan Margoyoso Kabupaten Pati)”. Skripsi. Kudus: Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Program Studi Ekonomi Syariah. IAIN Kudus. 2021.

Penelitian ini bertujuan (1) Mengetahui implementasi bantuan sosial Program Keluarga Harapan (PKH) di Kecamatan Margoyoso Kabupaten Pati. (2) Mengetahui kendala yang dihadapi dalam bantuan sosial Program Keluarga Harapan (PKH) di Kecamatan Margoyoso Kabupaten Pati (3) Mengetahui perspektif Ekonomi Islam tentang bantuan sosial Program Keluarga Harapan (PKH) terhadap perekonomian keluarga pra sejahtera di Kecamatan Margoyoso Kabupaten Pati.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan analisis deskriptif. Lokasi penelitiannya di Kecamatan Margoyoso Kabupaten Pati. Subyek penelitiannya yaitu koordinator pendamping PKH, pendamping PKH, dan keluarga penerima manfaat PKH Kecamatan Margoyoso. Sedangkan teknik pengumpulan data dalam penelitian ini melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini yaitu: (1) Implementasi bantuan sosial Program Keluarga Harapan (PKH) di Kecamatan Margoyoso mampu memenuhi kebutuhan ekonominya secara lebih baik dan maksimal, namun juga masih banyak keluarga pra sejahtera yang telah memenuhi syarat kepesertaan tetapi tidak masuk dalam data keluarga penerima manfaat PKH. (2) Kendala yang dihadapi dalam bantuan sosial Program Keluarga Harapan (PKH) di Kecamatan Margoyoso meliputi, kurangnya keterbukaan dari calon keluarga penerima manfaat PKH terkait permasalahan ekonomi keluarganya, ketidakjujuran dari calon keluarga penerima manfaat PKH terkait dengan aset yang dimiliki, serta kurangnya memahami sepenuhnya terkait dengan calon peserta PKH, hal ini yang dapat menghambat dalam proses penentuan peserta PKH. Berkaitan dengan pemerataan peserta PKH masih ada yang tidak memenuhi syarat peserta PKH, semetara di sisi lain ada beberapa masyarakat yang memenuhi syarat namun justru tidak masuk dalam data penerima bantuan sosial Program Keluarga Harapan (PKH). (3) Perspektif Ekonomi Islam tentang bantuan sosial Program Keluarga Harapan (PKH) terhadap perekonomian keluarga pra sejahtera dapat dilihat melalui hak masyarakat dan kewajiban pemerintah, dan dapat diimplementasikan melalui nilai keadilan, tanggung jawab, dan takaful. Serta juga bisa dikaitkan dengan kegiatan hibah, lebih tepatnya hibah dengan syarat.

Kata Kunci: Program Keluarga Harapan, Perekonomian, Keluarga Pra Sejahtera.